



será otra gran mujer que ya conoce y trabaja en los grupos de liturgia y es una excelente colaboradora: Amalia Díaz de Lope-Díaz Antequera.

La parroquia la felicita y espera mucho de ella en esta importantísima misión que se le ha asignado.

Comisión de Liturgia

El martes día 25 se reunió la Comisión de Liturgia, que con motivo de la «crisis» se había demorado su convocatoria.

Se presentó a la nueva responsable y se dio lectura a una carta que la anterior envió al grupo justi-

ficando su salida y alentando a todos a proseguir la tarea.

Se determinó el día y la periodicidad de las reuniones y ante la inminencia del Adviento se repartieron las responsabilidades y quehaceres más próximos.

Y con esto terminamos por hoy.

EL MESTER DE CLERECÍA



Entrevista con Don Jerónimo López, párroco de Altagracia

Ha tenido lugar entre los días 1 y 8 de diciembre la Semana de la Parroquia de Altagracia. Su párroco nos ofrece la personal visión que él tiene de este acontecimiento. Le hemos pedido que nos explique en qué consiste esta celebración y cuáles han sido sus actos principales, sin dejar de ALUDIR de paso a esas obras de mejora del edificio que acaban de concluir.

- D. Jerónimo, ¿qué es una semana de la Parroquia o unas jornadas parroquiales, por qué se celebran unas jornadas de esta índole?

- Ciertamente esto no es algo nuevo, es algo que yo he heredado con sumo gusto de mis antecesores, los cuales pusieron en clave profunda lo que debe ser una celebración de la parroquia aprovechando el día de la Patrona de Manzanares. Quieren ser unos días de reflexión de vida y celebración de todo lo que se mueve en el interior de la parroquia, de la vida de todos esos grupos que están en ella.

Se ha editado a este propósito un pequeño programa en el que se da cuenta de todos estos grupos, los cuales tienen el protagonismo celebrativo en un día determinado. Acentuando así aquello en lo que están trabajando especialmente.

- ¿En qué se diferencian estas jornadas de las de otros años pasados, qué es lo que tienen de especial este año?

- La novedad no hay que buscarla en lo que se celebre, porque todos los años es la fiesta de la Patrona. Habría que buscar esta novedad en el modo de celebrarla y sobre todo en el de prepararla.

Ha sido el mismo Consejo Parroquial el que ha expuesto sus ideas y proyectos, ha habido más de veinte sugerencias distintas. Otra pequeña comisión ha sido la encargada de programarlo todo de manera más intensa, básicamente en ese modo de hacer estriba la novedad. En otras palabras, han sido los propios seglares los que han asumido plenamente su papel y lo han ejecutado organizando ellos mismos el aspecto material de estos días.

Precisamente desde ahí se ha puesto el acento, en que uno de los días se produzca un encuentro entre todas las fuerzas vivas de la parroquia, propiciando el conocimiento y la relación entre todos aquellos que trabajan en parcelas distintas de la misma.

- Las jornadas parroquiales suelen coincidir con la fiesta de la Virgen de Altagracia, Patrona de Manzanares. ¿Tienen por eso algún tinte mariano?

- Por descontado. María es el modelo referencial de quien aspira a ser un buen discípulo, un buen cristiano. Modelo de evangelizada y evangelizadora, de quien se deja guiar por el Espíritu Santo. Desde el principio hasta el final de estas jornadas, la cobertura y la referencia a María es total. Ella será la

modelo a la que la parroquia desea imitar con este homenaje.

- Este año la parroquia ha estado de obras, las cuales están acabadas desde hace sólo unos días. Cuéntenos algunos detalles.

- La necesidad de unas obras extraordinarias es algo sentido desde hace ya bastante tiempo, algo que no ha sido improvisado, sino que ha llevado muchas horas de reflexión y de cálculos.

El objetivo era buscar amplitud interior, mejor iluminación y la climatización. También la cubierta estaba deteriorada y necesitaba estar a tono con su entorno, intentando que ganase en vistosidad y belleza.

El importe de las obras, así como todos los demás detalles, han sido ampliamente expuestos en el programa de actos que se ha repartido y que también este ejemplar de SIEMBRA ofrece a sus lectores.

- El programa citado ofrece a todos los lectores una honda reflexión e invitación para que descubran su lugar dentro de la parroquia. ¿Qué espera de esta llamada?

- Nuestras miras están puestas en que la gente se lo plantee de una forma muy seria y sea capaz de descubrir su compromiso cristiano materializando en alguno de los grupos que componen la totalidad de la pastoral parroquial. Que cada uno mida sus fuerzas y su llamada personal para ponerle letra a una música de fondo que está muy viva.

J.L.E.